

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 83 (1986)
Heft: 5

Nachruf: Nécrologie

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nécrologie

SOCIÉTÉ D'APICULTURE DE LA VEVEYSE

† André LIAUDAT, Châtel-Saint-Denis.

Alors que tout le monde reprenait le travail après les fêtes de Noël et de Nouvel-An, un de nos membres, M. André Liaudat, nous quittait après de grandes souffrances, à l'âge de 60 ans.

Travailleur infatigable, il était chef de cave à la Centrale laitière de Vevey, où il était apprécié par ses collaborateurs.

Si ses nombreuses occupations l'empêchaient souvent d'assister à nos réunions et assemblées apicoles, il n'en était pas moins un fidèle membre, puisqu'il faisait partie de notre section depuis 1965.

A son épouse, à ses enfants et à sa famille, nous réitérons notre profonde sympathie.

F. M.

SOCIÉTÉ D'APICULTURE DE LA GLÂNE

† M^{me} Vve Irma DEILLON, Villaz-Saint-Pierre.

C'est avec une grande émotion que le comité et les apiculteurs glânois ont appris le décès de M^{me} Irma Deillon, bienfaitrice de notre société. Agée de 85 ans, elle endurait depuis plusieurs années des souffrances avec un courage remarquable, bien entourée de ses enfants.

Mardi 1^{er} avril, une foule nombreuse de parents et amis sont venus l'accompagner à sa dernière demeure. M^{me} Deillon jouissait de l'estime de toute la population et elle s'intéressait particulièrement à la vie des sociétés locales, dont elle était le soutien.

Avec son cher époux Robert elle a traversé des années difficiles, mais soutenus par un courage et une volonté exemplaires, ils élevèrent une belle famille. Après le décès de son époux, de qui nous gardons un inoubliable souvenir, elle assura la conduite du rucher avec un amour tout particulier durant de nombreuses années.

Lors de nos rencontres apicoles et sorties récréatives nous avions un grand plaisir de la rencontrer car, grâce à son soutien généreux, elle restera l'avenir garanti de notre société. Si, un jour, un nuage venait assombrir notre chemin, c'est vers elle que nous dirigerons notre regard, nous souvenant de sa bonté, de sa gentillesse, et pour lui redire notre profonde reconnaissance.

A ses enfants, à sa famille, j'exprime, au nom du comité et de tous les apiculteurs glânois, ma profonde sympathie.

Le secrétaire

SECTION DU PAYS-D'ENHAUT

† Henri SAUGY, Rougemont.

Mercredi 2 avril, l'église de Rougemont était trop petite pour accueillir les parents, les amis, les voisins et toutes les personnes venues rendre les derniers devoirs à Henri Saugy, décédé des suites d'une pénible maladie à l'âge de 78 ans.

Il était entré en 1935 dans la section du Pays-d'Enhaut et nous avions marqué ses cinquante ans de sociétariat l'an dernier. Il a fait partie du comité pendant une vingtaine d'années et ce fut un plaisir de travailler avec lui. Il était d'une ponctualité étonnante et n'aimait pas les arrivées tardives ; tout ce qui était discuté lors des comités était d'une correction à toute épreuve. Très bon apiculteur, il possédait

un rucher pavillon, dont il était très fier, tout près de sa maison.

Henri Saugy était une figure marquante de Rougemont: caisse AVS, juge de paix de Rougemont puis du Pays-d'Enhaut, surveillance de deux routes d'AF, soit route de la Manche et route Rougemont-Gerignoz. Il fut en outre municipal et conseiller pendant quarante ans.

A son épouse, à son fils et à sa fille, ainsi qu'à leurs familles, nous exprimons toute notre sympathie.

D. R.

SOCIÉTÉ D'APICULTURE DE LA CHAUX-DE-FONDS ET ENVIRONS

† M. Maurice SANTSCHI.

Notre société a été très peinée d'apprendre le décès de notre membre Maurice Santschi, survenu le 4 avril 1986, dans sa 71^e année. En 1984, notre collègue et ami avait subi l'amputation de la jambe droite. Après cette intervention chirurgicale, tout laissait penser qu'il pourrait encore profiter de belles années avec sa famille et l'apiculture, mais le destin en décida autrement, car depuis l'automne dernier, il fut atteint une nouvelle fois par la maladie.

C'est en 1955 que Maurice Santschi devint apiculteur, en reprenant le rucher de

son frère décédé. En 1956, il était reçu membre de la Société d'apiculture des Montagnes neuchâteloises.

Au début de 1960, il se rallia à un groupe d'apiculteurs et amis pour étudier les possibilités de créer une nouvelle so-



ciété. Il y travailla sans relâche, avec fermeté et sans intérêt financier, afin d'atteindre ce but et c'est en 1962 qu'est née notre société.

Membre fondateur, Maurice accepta de tenir la caisse jusqu'en 1978, année où il fut nommé membre d'honneur. En 1981, il a été fêté pour ses vingt-cinq ans d'activités apicoles.

Maurice était un apiculteur apprécié et aimé par tous ceux qui le connaissaient.

Que M^{me} Santschi, son fils et sa famille veuillent bien trouver dans ces quelques lignes le témoignage de notre affectueuse sympathie.

F. A.

À VENDRE

pour cause de décès, rucher pavillon Burki, 10 colonies, en bon état.

Tél. (037) 46 18 07

À VENDRE

Bonneville, Haute-Savoie, pour rucher, 25 000 m² de terrain, au sud. Tranquillité, accès. Altitude 850 m. Prix: Fr.s. 10 000.–, à discuter.

Cherche petit extracteur manuel, cadres Dadant, Fr.s. 150.– environ.

Tél. 023/50 37 19 80, le soir